

ぼくらは太陽

名古屋市立東桜小学校 HP <http://www.nagoya-c.ed.jp/school/higashisakura-e/>



薬物乱用防止教室

11月14日（火）に、東警察署より講師をお招きして、6年生を対象に薬物乱用防止教室と情報モラル教室を開催しました。薬物依存によって将来の夢や希望だけでなく、自分の体や命まで失う危険性があること、インターネットやSNSの使い方を間違えると、悪用されたり事件に巻き込まれたりすることを学びました。



観劇会がありました

11月14日（火）に観劇会がありました。劇団「うりんこ」の皆さんによる、演目「小学校は宇宙ステーション」を見せていただきました。楽しそうな笑顔や驚きの表情など、子どもたちは様々な表情を見せていました。また、観劇会を通して、夢をもつことのすばらしさを改めて感じたり、困難から逃げ出さずに立ち向かうことの大切さを実感したりしていました。これからの学校生活に生かしてほしいと思います。



【子どもたちの感想】

今日はすてきな劇を見せていただき、ありがとうございました。劇を見て感じたことや学んだことを、これからの学校生活に生かしていきたいと思います。

3年生は、今までに2回、劇団「うりんこ」の皆さんと一緒に、出前授業で、いろいろなゲームをしてきました。その劇団の人たちが演じているので、すごく楽しみにしていました。

劇を通して、夢をもつことの大切さを知り、これから、自分の夢が叶うように頑張っていきたいと思いました。

「なごやING（いじめのない学校づくり）」について

毎年、子どもたちがいじめのない学校づくりに自ら取り組もうとする意識の高揚を図るため、「なごやING（いじめのない学校づくり）キャンペーン」の取組を実施しています。本年度も各学級でオリジナルポスターを作りました。今年度のポスターのデザインは、「しゃぼん玉」です。各学級の教室や廊下に掲示してありますので、懇談会や授業参観などの折にご覧ください。また、「人権を理解する作品コンクール」として、習字や標語に取り組んでいる学年もあります。子どもたちの心の中で、「友達を大切にする」「温かい言葉を使う」などの気持ちが育っていくとうれしいです。

《子どもたちが取り組んだ習字&標語》

東桜小
六年
や
思
り
い

- ・もうやめよう
見て見ぬふりも
同じだよ
- ・支えよう
みんなの幸せ
大切に
- ・友達は
光りかがやく
たからもの



【オリジナルポスターのデザインに込められた想い】

しゃぼん玉には見ているだけで癒される効果があるので、しゃぼん玉を見て、心にゆとりをもってほしいと願っています。心にゆとりをもち、正しい判断をして行動できるようになれるとよいと思います。また、まっすぐに伸びていく飛行機雲には、「前向きに考えて」というメッセージが込められています。

「心をつなげる」プロジェクト

学校通信No.10でお伝えしたオリジナルバンダナ作りですが、子どもたちの投票によりデザインや色が決定しました。そして、本日、完成したバンダナを子どもたちに配りました。ご家庭に持ち帰りましたら、ぜひ保護者の皆様もご覧ください。東桜小の今年度のスローガン「広げよう思いやりの輪 つなげようみんなの笑顔」という言葉もしっかり入っています。また、子どもたちが手と手を合わせ、心をつなぐ様子も表現されています。給食時のナフキンで使っていただいても構いませんし、校外学習の際に東桜小の目印として身に着けることもあるかと思います。今年度中はなくさずに保管いただけると幸いです。



【子どもたちのアイデアから生まれたオリジナルバンダナ】
※ 洗いとすぎるとデザインが薄くなる場合があります。